

Vacante en Yodeyma

Director/a de Operaciones

YODEYMA
P A R I S



TOP OF MINDS
Executive Search



Requisitos

- Más de 10 años de experiencia.
- En operaciones, logística o cadena de suministro, preferiblemente en entornos industriales o empresas de gran consumo.
- Enfoque práctico y basado en datos para la mejora de procesos y la escalabilidad.
- Capacidad demostrada para liderar equipos transversales y garantizar la excelencia operativa.
- Sólido pensamiento estratégico y toma de decisiones orientada a resultados.
- Español e inglés; alemán muy valorable.

 **Madrid**

Yodeyma es una compañía internacional de fragancias en pleno crecimiento, que lleva perfumes de alta calidad a clientes de todo el mundo mediante una producción y distribución eficientes. El/la Directora/a de Operaciones guiará la expansión internacional de la empresa impulsando la excelencia operativa, reforzando la logística y apoyando el desarrollo de una estructura global escalable.

Acerca de Yodeyma

Yodeyma es una marca de fragancias en rápido crecimiento con presencia internacional y en continua expansión. La compañía opera una fábrica de última generación en España y una red logística que abarca 25 países, garantizando un servicio de entrega en 24 horas. Gracias a una cadena de suministro ágil y a un modelo orientado al cliente, se consolida como un referente de confianza en el competitivo mercado de las fragancias.

Para acompañar su rápido crecimiento, Yodeyma está profesionalizando su estructura e invirtiendo en operaciones escalables capaces de sostener la expansión en nuevos mercados. La compañía combina una fabricación eficiente, una logística sólida y una fuerte presencia comercial para ofrecer rapidez y calidad, adaptándose a la evolución de las expectativas de los consumidores.

Con un alcance global cada vez mayor y una estrategia centrada en la excelencia operativa, Yodeyma está construyendo las bases para convertirse en una marca de referencia en la perfumería internacional. Su compromiso con la eficiencia, el servicio y la innovación le permite escalar de manera sostenible, ofreciendo un valor constante a clientes y socios.





Director/a de Operaciones

El/la Director/a de Operaciones reportará directamente a la Dirección General. Su objetivo principal será diseñar, liderar y profesionalizar el área de Operaciones, abarcando logística, cadena de suministro y mejora continua de procesos.

Este rol estratégico será clave para garantizar la eficiencia, la escalabilidad y la excelencia operativa a medida que Yodeyma refuerza su presencia internacional. Sus funciones incluirán la definición e implementación de una estrategia integral de operaciones con un fuerte enfoque en logística y gestión de la cadena de suministro, además de la creación y estructuración del departamento logístico desde cero. El ámbito de responsabilidad abarcará igualmente la coordinación de áreas ya existentes, como la fábrica, el almacén y la red de centros logísticos que operan en 25 países.

Una prioridad fundamental será garantizar un servicio de distribución fiable en 24 horas en todos los mercados, implantando procesos eficientes y cuadros de mando que mejoren la productividad, aseguren la trazabilidad y optimice el control de costes. Asimismo, el puesto implicará establecer KPIs y métricas de seguimiento para monitorizar resultados y guiar la toma de decisiones. Además, el/la Director/a de Operaciones liderará proyectos orientados a optimizar flujos de trabajo y a impulsar la expansión de la red operativa, asegurando que el crecimiento de la compañía se sustente sobre estructuras sólidas, ágiles y escalables.

Excelencia operativa, escalabilidad global y liderazgo transversal

El/la Director/a de Operaciones será responsable de construir y profesionalizar las operaciones globales de Yodeyma, con un foco especial en logística, cadena de suministro y mejora continua. Alineará las áreas de fábrica, calidad y almacén con la red internacional de logística, garantizando los más altos estándares de calidad y una gestión eficiente de costes en todos los mercados.

Se trata de una posición para un/a líder estratégico y pragmático, capaz de prosperar en la intersección entre el rigor operativo y el crecimiento global. Tendrá la responsabilidad de optimizar la planificación de la demanda y la producción, la gestión de inventario y la utilización de capacidades, además de liderar las actividades de compras, que incluyen la negociación con proveedores, la homologación y el diseño de estrategias de aprovisionamiento a largo plazo.

La posición también conlleva liderar programas de mejora continua enfocados en estandarización, reducción de costes, seguridad y calidad, fomentando al mismo tiempo una cultura de excelencia operativa.

“Como Director/a de Operaciones, impulsarás el crecimiento internacional de Yodeyma, definiendo nuestras operaciones y logística global mientras garantizas rapidez, calidad y excelencia. Una oportunidad única para dejar huella en una compañía ambiciosa y en rápido crecimiento.”

**Javier Jimenez,
CEO**

Esta oportunidad es ideal para un/a profesional orientado/a a operaciones, con formación en Ingeniería, Administración de Empresas o áreas afines, siendo valorable un máster en Operaciones, Cadena de suministro o Lean Management. El puesto se adapta a candidatos/as con experiencia en empresas de cosmética, FMCG, belleza, retail o empresas industriales con red internacional. Con base en Madrid, requiere fluidez en español e inglés, siendo el alemán un plus. Este rol ofrece la oportunidad de impulsar las operaciones globales de Yodeyma, profesionalizar su cadena de suministro internacional y trabajar en una compañía ambiciosa y en rápido crecimiento, participando en iniciativas operativas estratégicas.





¿Te interesa?

Yodeyma está trabajando con Top of Minds para cubrir esta vacante. Para mostrar tu interés, ponte en contacto con Ana Moya Morales en ana.moyamorales@topofminds.com o con Julia Besa en julia.besa@topofminds.com.



TOP OF MINDS
Executive Search